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我们认为制药公司应该加强基层沟通，一些优质信息也应及时与基层患者组织分享，以便让每一个

患者了解相应的信息。

製品開発、特に患者支援事業において、初期段階で患者・患者会の意見を聞いてほしい。大企業

があるがゆえに小さなズレの修正が効かず、患者会に相談にきたときは手立てがないケースがあ

まりにも多い。
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